

Pavillon Espace 400e

Le pavillon Espace 400e et centre de découvertes de Parcs Canada installe un réseau cohérent d’espaces connectifs. Ces connexions permettent d’abord les rencontres et interactions entre les individus et les groupes. Ceci par la mise en place d’espaces publics, lieux de passage et porosités autorisant la rencontre des visiteurs avec le pavillon, renforçant ainsi le rôle actuel du site du Bassin Louise comme lieu de sociabilité à l’échelle urbaine locale, nationale, voire internationale. Cette ancienne cimenterie a été agrandie du double et une enveloppe entièrement vitrée recouvre l’entièreté du bâtiment. La double-peau de verre contre la portion existante, ainsi que la géothermie, assure une grande efficacité énergétique.

The Espace 400th Pavilion and future Parks Canada Discovery Center establish a coherent network of connective spaces. These connections first facilitate encounters and interactions between individuals and groups through the creation of public spaces, passageways, and porous areas that allow visitors to engage with the pavilion. This enhances the current role of Bassin Louise as a hub for social interaction on a local, national, and even international urban scale. This former cement plant has been expanded to twice its original size, and the entire building is now enclosed within a fully glazed envelope. The double-skin glass façade over the existing structure, combined with a geothermal system, ensures a high level of energy efficiency.



Région | Region
Québecl, Québec

Type
Culturel | *Cultural*

Client
Travaux publics et Services gouverne-
mentaux Canada, Parc Canada | *Public
Works and Government Services Cana-
da, Parks Canada*

Année | Year
2008

Rôle | Role
Chargé de projet | *Project Manager*
Coconcepteur | *Co-designer*

Crédit photos | Photo Crédits
Michel Brunelle

Collaboration
Côté Leahy Cardas, Architectes

Distinction | Award
2009 - Prix d’excellence d’architecture,
Catégorie Architecture écoresponsable,
recyclée et renouvelée | Awards of
Excellence in Architecture, Category
Eco-responsible Recycled and renewed
architecture

Décerné par | Presented by
Ordre des architectes du Québec

